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A través de un oficio, Víctor Hugo Lobo criticó que los proyectos resultan “poco viables” para la
delegación. Distrito Federal • El jefe delegacional en Gustavo A Madero, Víctor Hugo Lobo,
pidió a la Asamblea Legislativa reasignar cerca de 8 millones ...Leer todo el artículo »
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